

POETA CUREPTANO VOLCO SU PRODUCCION DE DOS LIBROS

Autor de dos libros de poemas y con una serie de colaboraciones en prensa y crónicas en diarios de la capital, incluyendo a La Prensa de Curicó, Danubio Correa Hernández, aficionado ya por 20 años en la pintoresca ciudad de Curepto, conversó con "El Claro", para dar a conocer su producción literaria; y sus inquietudes y proyecciones inmediatas y futuras, relacionadas con su vocación de siempre: la poesía.

Correa Hernández confidenció ser natural de San Clemente, en cuyo pueblo sólo vivió los primeros meses de su vida, trasladándose sus padres a Curicó, es donde se crió y realizó sus estudios, para posteriormente regresar de la Escuela Normal de esa ciudad, con su cariño de profesor primario.

ESTUDIO DERECHO

En su inquietud por alcanzar una profesión de más aliento, estudió tres años en la escuela de Derecho de la Universidad Católica de Santiago. Pero debido a situación económica, no pudo terminar sus estudios, dedicándose a la docencia, para lo cual se había preparado.

Inició esta actividad en Curepto, para posteriormente realizar un Curso sobre Historia de Chile, gracias a una beca obtenida en CONICYT, logrando adquirir conocimientos más profundos sobre la Historia de nuestro país. Indica que entre sus profesores en Santiago, tuvo al gran historiador Sergio Villalobos, profundo conocedor de lo nuestro, quien lo estimó para incursionar en la poesía.

EN LA DOCENCIA

En la actualidad, Danubio Correa se desempeña como Inspector General de la Escuela F-320 de Curepto, en donde, después de sus labores habituales, dedica su tiempo libre a escribir poemas y algunos trabajos en prosa, dando preferencia a narrar básteras características de los lugarezos y costumbres que se registran en diversos sectores de Curepto y la Comuna.

Se da tiempo para colaborar con las actividades culturales que se realizan en la ciudad,

participando en charlas, foros y manifestaciones que tengan relación con el arte y la cultura.

SU PRODUCCIÓN

Hasta la fecha, Danubio Correa ha editado dos libros de poemas, el primero de los cuales titulado "Expedicionando", y el último, "Desahogos". Su contenido es de mucha sencillez y enfoca sus temas de inspiración con humanidad, reflejando profundos sentimientos.

Muchos de ellas los ha dedicado a caracterizar personajes que tienen o han tenido gratitud en el ambiente cureptano, narrando sus obras y describiéndole fielmente la personalidad de cada uno.

También su producción va dedicada en muchos de sus trabajos a sus hijos o niños que en su labor de educador ha tenido bajo su instrucción, a los que dedica tiernas frases de paternal contenido, que trasmisian emoción y cariño por quienes le han hecho objeto de su cariño como maestro.

DANUBIO CORREA HERNANDEZ



DESAHOGOS...

POEMAS

Esta es la portada de uno de los libros del profesor y poeta cureptano, Danubio Correa Hernández.

Poeta cureptano volcó su producción de dos libros [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta cureptano volcó su producción de dos libros [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)